

## TOMO LA PALABRA

### Otoitz / Oración

Señor, tras tanto tiempo de silencio,  
a veces impuesto  
por la costumbre  
de quienes se creen con derecho,  
y otras muchas aceptado  
complacientemente,  
con resignación o miedo  
o buscando algún beneficio...

Tras tanto tiempo de sordera,  
a veces elegida,  
para no escuchar reclamaciones  
ni gritos hirientes,  
y otras, impuesta  
por quienes se creen dueños  
de la palabra, de las personas y de la historia...

Tras tanto tiempo sin gestos,  
viviendo con los sentidos dormidos,  
sin gozo, sin dignidad,  
sin espíritu,  
y siendo mero objeto  
para quienes se hicieron con las bridas  
de tus sueños  
y los nuestros...

Hoy, tomo la palabra,  
desentumezco los sentidos y el rostro,  
pienso, opino y proclamo  
que existo, sueño y creo.

Y pienso, siento y creo, Señor  
que te estoy siguiendo  
y haciéndome hijo/hija

---

Padre Madre buena, te damos gracias por la familia de Nazaret,  
ponemos en tus manos cada una de nuestras familias, que sean  
hogares donde se crezca en paz, compromiso y armonía. **AMEN**

---

26 y 28 de Diciembre 2024ko Abenduaren 26 eta 28a

Domingo — Sagrada Familia



«¿No sabíais que yo debía estar en las cosas de mi Padre?»

“Ez al zenekiten, nik nire Aitaren etxean egon behar nuela”

“La Palabra / Hitza” -- Centro pastoral BerriOnu

Lucas 2, 41-52

### Oración preparatoria

Señor, mi Dios,  
hoy me pongo en tus manos,  
confiado/confiada para escuchar tu Palabra

Consuélame en mis heridas,  
ánimame en mis cansancios.  
Envíame a los heridos y cansados  
Que aprenda de Ti a ser palabra y gesto  
en medio del mundo necesitado.

## EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

### Lectura del santo evangelio según san Lucas (2, 41-52)

Los padres de Jesús solían ir cada año a Jerusalén por la fiesta de la Pascua.

Cuando cumplió doce años, subieron según la costumbre a la fiesta. Y cuando terminó, se volvieron; pero el niño Jesús se quedó en Jerusalén, y no lo supieron sus padres.

Éstos, creyendo que estaba en la caravana, anduvieron el camino de un día y se pusieron a buscarlo entre los parientes y conocidos; y, al no encontrarlo, se volvieron a Jerusalén para buscarlo.

Y sucedió que, al cabo de tres días, lo encontraron en el templo, sentado en medio de los maestros, escuchándolos y haciéndoles preguntas. Todos los que le escuchaban quedaban asombrados de su talento y de las respuestas que daba.

Al verlo, se quedaron atónitos, y su madre le dijo: «Hijo, ¿por qué nos has hecho esto? Tu padre y yo te buscábamos angustiados».

Él les contestó: «¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que yo debía estar en las cosas de mi Padre?»

Pero ellos no comprendieron lo que les dijo.

Él bajó con ellos y fue a Nazaret y estaba sujeto a ellos.

Su madre conservaba todo esto en su corazón.

Y Jesús iba creciendo en sabiduría, en estatura y en gracia ante Dios y ante los hombres.

**¡Palabra de Dios!**

## Otras palabras ...sabias

Recuerda que la misión es el encargo, es el "para que" has venido al mundo, se trata de la misión de tu alma.

"El más sabio fue, es y será aquel que ha descubierto lo que Dios desea de él y lo cumple en la vida con la mayor humildad posible."

"Si te dan un papel pautado, escribe por detrás"